

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 19. März 2012

Musikschule on stage 2012

Am gestrigen Tag fand wieder einmal die traditionelle Veranstaltung "Musikschule on stage" in der Kulturhalle Schanz statt. Die Schulband "New Insider" begann mit dem Auftakt, im darauf folgenden Programm zeigten die Schülerinnen und Schüler verschiedener Instrumentalklassen der Musikschule Mühlheim Ihr Können. Der beswingte Nachmittag im Schanz war ein voller Erfolg.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de